Schützenkreis vergibt erste Kreistitel

Zum Auftakt der Kreismeisterschaften des Schützenkreises Hagen, wurden am Wochenende die ersten Kreistitel in der Disziplin KK 100m Auflage vergeben. "Der Leistungsstand ist erfreulich hoch", lobte Kreissportleiter Uwe Arnswald. Knapp 100 Sportlerinnen und Sportler waren am Start. Weiter gehen die Meisterschaften am Samstag, 03.10. ab 10:00 Uhr, auf dem Stand des S.V. Lennetal, in der Disziplin Luftpistole und am Sonntag, 04.10. ab 10:00 Uhr in der Disziplin KK 100m Freihand auf der Sportstätte Altenvoerde.



Foto: Stefan Overdiek, li. und Frank Görgner, re. von der Kreissportkommission gratulieren den erfolgreichen Seniorensportlern.

Bild: Uwe Arnswald